

# 消費税増税は中止を

やっぱり  
おかしい!

増税で  
国滅ぶ

「首相は国民の切実さを知らないのか!」「増税されたら生きていけない」の声は高まるばかり。一国会での審議も一切せず、国民多数の意思も無視して、安倍首相が独断で消費税増税を正式に決定する—こんな暴挙は絶対許されません。「来年4月からの消費税の増税」にはなんの道理も大義也没有せん。国会で徹底審議して、消費税増税中止こそ決断すべきです。

4人家族で年間およそ20万円!

## 庶民には史上最大の負担増

「デフレ不況」は克服されず、国民の所得は減り続けています。しかも、急激な円安による物価高や原材料が高騰し、暮らしも営業も大変です。こんなときに、消費税8%で8兆円もの史上最大の負担増が国民に押し付けられれば、暮らしも地域経済も破壊されます。税収は増えるどころか減収は明らかで、日本経済はガタガタになります。

増税に加えて、医療・介護・年金・生活保護が次々切り捨てられ、「社会保障のための増税」もウソ。「アベノミクス」は国民のためではないこと、安倍・自公政権が大企業だけに恩恵を与え、国民を置き去りにした政権であることが明らかになっています。

安倍首相は、「消費税増税実施で経済が腰折れしないよう、しっかりとした経済対策を講じる」とごまかしています。その中身は、大企業への減税と大型公共事業などで6兆円ものバラマキです。東日本大震災での復興財源のうち、大企業が負担する復興法人税は前倒しで廃止するとしています。これでは景気回復などできません。3度目の冬を迎える震災被災地はいまだに復興からは程遠い状態です。苦しんでいる多くのみなさんを見殺しにするというのでしょうか。庶民に増税をおしつけて、内部留保をため込んだ大企業には減税する—暴走政治は力を合わせやめさせましょう。

## 大企業には大盤振る舞い!/?



## 消費税増税は中止できます!力を合わせましょう

請願署名にご協力を!

消費税廃止各界連絡会

2013年11月

東京都豊島区目白2-36-13 全国商工団体連合会気付 取扱団体( )  
TEL 03-3987-4391 ホームページ <http://shz-haishi.jp>